
郵便番号
ゆうびんばんごう

　　544-8501

※　詳
くわ

しいことは、企画
き かく

総務課
そ う む か

に　聞
き

いてください。　（電話
で んわ

：０６－６７１５－９６２５）

※　詳
くわ

しいことは、企画
き かく

総務課
そ う む か

に　聞
き

いてください。　（電話
で んわ

：０６－６７１５－９６２５）

電話
で ん わ

番号
ばんごう

   生野区役所
い く の く や く し ょ

について

☎　０６－６７１５－９９８６

生野
い く の

区
く

役
やく

の　場所
ば し ょ

大阪市
おおさかし

　生野
いくの

区
く

　勝山南
かつやまみなみ

　 ３丁目
ちょうめ

　１番
ばん

　19号
ごう

   ※　窓口
まどぐち

サービス課
か

  だけ  開
あ

いています。

　　　開
あ

いています。

区役所
く や く し ょ

が　開
あ

いている　時間
じ か ん

区役所
くやくしょ

が　休
やす

みの　日
ひ

◎月曜日
げつようび

から　木曜日
もくようび

までは　午前
ご ぜん

９時
じ

から　午後
ご ご

５時
じ

３０分
ぷん

まで　開
あ

いています。

◎金曜日
きんようび

は　午前
ご ぜん

９時
じ

から　午後
ご ご

7時
じ

まで　 開
あ

いています。

◎ 毎月
まいつき　

　４回目
か いめ

の　日曜日
にちようび

は　午前
ご ぜん

９時
じ

から　午後
ご ご

５時
じ

３０分
ぷん

まで　開
あ

いています。

   ※　午後
ご ご

５時
じ

３０分
ぷん

から  午後
ご ご

７時
じ

までは、  窓口
まどぐち

サービス課
か

と　保健福祉課
ほ け ん ふ く し か

（一部
い ちぶ

）だけ

土曜日
どようび

  ・  日曜日
にちようび

  ・  祝日
しゅくじつ

  ＜ 国
くに

の休
やす

みの日
ひ

 ＞  ・  １２ 月
がつ

２９ 日
にち

  から  １ 月
がつ

 3 日
にち

 まで



　　　　でんしゃを　つかう　ばあい

　

商店街
しょうてんがい

の　アーケード（屋根
や ね

）がある道
みち

が　終
お

わったら、大
おお

きな道
みち

に　でます。

右
みぎ

に　生野区
い く の く

役所
やくしょ

が　あります。

　　　　　　　　            お お き な み ち

JR
じぇいあーる

　　　環状線
かんじょうせん

　　桃谷
ももだに

 駅
えき

で　　降
お

りてください。

改札
かいさつ

　（きっぷを入
い

れるところ）  を出
で

て、　まっすぐ進
すす

んでください。

お

お

き

な

み

ち

左
ひだり

に　勝山
かつやま

 中学校
ちゅうがっこう

が　あります。　先
さき

に進
すす

むと、桃谷
ももだに

 高校
こうこう

が　あります。

生野
い く の

区役所
くやくしょ

への　行
い

き方
かた

　電車
でんしゃ

を　使
つか

う人
ひと

商店街
しょうてんがい

　（お店
みせ

がたくさんあるところ）　がありますので、　左
ひだり

に　進
すす

んでください。

桃谷
ももだに

 高校
こうこう

がある　交差点
こうさてん

の　信号
しんごう

を　わたってください。

大
おお

きな道
みち

に　出
で

たら　信号
しんごう

をまっすぐわたって　右
みぎ

に　進
すす

んでください。

桃谷
ももだに

 高校
こうこう

　が　あります。

信号
しんごう

をわたったら、　左
ひだり

に　進
すす

んでください。

ひがし

どうじまがわ

しょうてんがい を

ひだり に

すすんでください

JR ももだにえき

アーケード（やね）がある みち を

まっすぐ すすんでください

かつやま

ちゅうがっこう

ももだに こうこう

しんごう を わたって

みぎ に すすんでください

しんごう を わたって

ひだり に すすんでください

いくの

くやくしょ
きた

みなみ

にし

かいさつ

（きっぷをいれるとこ

ろ）を

でて まっすぐ

すすんでください



　　　　でんしゃを　つかう　ばあい　バスを　使
つか

う人
ひと

　　　　企画
きかく

総務課
そ う む か

の　電話
で んわ

番号
ばんごう

は、　　06-6715-9625　です。

　　　　企画
きかく

総務課
そ う む か

の　ファックス番号
ばんごう

は、　　06-6717-1160 　です。

　　　区役所
くやくしょ

の　案内
あんない

のことで　分
 わ

からないことが　あれば、

　　　生野
いくの

区役所
くやくしょ

　企画
きかく

総務課
そ う むか

に　聞
き

いて　ください。

　  「生野区役所
いくのくやくしょ

」 バス停
てい

で　降
お

りてください。

　●鶴橋
つるはし

　から　乗
の

るバス　（ バス停
てい

　鶴橋
つるはし

 駅
えき

前
まえ

 ）

　　大阪
おおさか

 市営
し えい

 バス　73号
ごう

 系統
けいとう

　出
で

戸
と

バスターミナル  行
ゆき

　に　乗
の

ってください。

　  「生野区役所
いくのくやくしょ

」 バス停
てい

で　降
お

りてください。

　●あべの・天王寺
てんのうじ

　から　乗
の

るバス　（ バス停
てい

　あべの橋
ばし

 ）

　　大阪
おおさか

 市営
し えい

 バス　12号
ごう

 系統
けいとう

　布施
ふ せ

駅前
えきまえ

　行
ゆき

　に　乗
の

ってください。

　　大阪
おおさか

 市営
し えい

 バス　18号
ごう

 系統
けいとう

　北巽
きたたつみ

バスターミナル  行
ゆき

　または


